
第96号
令和３年度榛東村一般会計補正予算（第８号）…歳入歳出
予算の総額に２億5318万４千円を加え、総額を67億6632
万９千円とする補正。

可決
賛 10・反１ 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇

第85号
榛東村再編関連訓練移転等交付金事業基金条例の制定…再編
関連訓練移転等交付金事業基金を新たに増設するための条例
制定。基金の使途は防災中枢機能施設備品整備事業に充てる。

可決
賛９・反２ × 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇

第５号 榛東村行政文書の公開に関する条例の一部を改正する条例の
制定…議会は原則公開である。改正案は議会に当てはまらない。

否決
賛２・反９ 〇 × × × 〇 × × × × × － ×

第６号
榛東村行政機関の保有する個人情報の保護に関する条例の一
部を改正する条例の制定…議長会が参考となる案を検討して
いる、その動向を注視しながら検討するのが望ましい。

否決
賛２・反９ 〇 × × × 〇 × × × × × － ×

第10号

小山久利議長に対し中島由美子議員への出席停止の議決につ
いて令和３年10月８日群馬県知事がその取り消しを命令し
た審決書の内容を議会定例会に報告及びその事実を議会だよ
りに掲載することを求める決議

否決
賛２・反８ 〇 × × × 〇 × × × 退 × － ×
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令和2年12月議会でお届けできたあなたの声です。
▶飛行確認日：令和2年
12/5・9・12（日米2機ずつ
同時飛行・日米共同訓練）

▶飛行確認日：令和2年
12/5・9・12（日米2機ずつ
同時飛行・日米共同訓練）
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12
月
議
会
で
、議
員
の
権
利
と
し
て
は
議
会
中
の
育
児
休

憩（
議
員
傍
聴
者
等
全
体
が
休
憩
）取
得
の
議
案
が
全
国
初

と
か
で
急
に
提
案
さ
れ
可
決
し
ま
し
た
。
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さ
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。

　1昨年12月に米軍のオ
スプレイが飛来、その時の
交付金が8千万円きました、
その予算を公共施設の備
品の購入のために貯金（基
金）すると提案がありまし
た。これは村民の皆様がオ
スプレイの日米訓練を受忍
し、もらった予算です。
　コロナ禍でも頑張ってい
る村民の皆様に灯油券な
ども配布できるように、備
品のほかに法律に明記さ
れている、「村民の生活の
利便性の向上に寄与する
場合」や「地域産業の振興に寄与する場合」に使えるよ
うな基金にするための修正案を提出いたしましたが、
賛成は2人しかで備品のみに使えると明記されてしま
いました。

【第85号】議案

　去年の議員選挙の直前の議会だよりに
1ページにも渡って掲載したので、知事の
取り消しも1ページくらいで村民の方に
知らせたらどうかという決議ですが、本
来であれば知事の決定と
いったことですから、謝罪
とかも書きますよね。

【第10号】議案

　議会だよりでは「文化講
演会を中止したから反対す
る。」と書かれていましたが、
これは、議長が責任者であ
る広報常任委員会が編集
しますのでそのように書い
たようです。議員であって
も、皆様と同じように自宅
に届くまでこの文がどのよ
うに書かれるのか見せても
らえません。コロナ禍で中
止をするだけでそれに替わ

る事業を何もしないことに反対の立場でした。
　そもそも議事録を読んでいただきますとよくわかり
ますが、そんな簡単な理由で反対しませんよね。　❶他
市町村では給付通知も来ているのに本村では子育て
世帯への10万円給付事業費が予算化がされていない
こと。　❷平成23年度の造成工事の業者を訴えるため
に1千万円の弁護士費用を討上したこと、必要ならもっ
と早くやるべきですよね。　❸第８５議案の基金に積み
立て備品に使うための8千万円が予算化されていたこ
となどで反対しました。

【第96号】議案

　コロナの陽性者数が増えていますが、陽性者の皆様には県から、濃厚
接触者の皆様には村から10日分程の食料品が届けられます。該当され
た方は役場総務課まで電話をかけてみてください。玄関先に届けられる
そうです。
　なお、寄せられた声には、「知らなかった」の声が多く、また、「洗剤もあ
るとよかった」との声もありました。

村
議
会
は
地
方
公
共
団
体
の
ひ
と
つ
で
す
が》決

否
で
９
対
反
２
成
賛
《

藤
齊

子
美
由
島
中
、
史
将

提
案
者

 

南
　

晴
千

 

員
議

情
人
個
の
自
独
会
議

成
作
の
例
条
護
保
報

き
べ
す
討
検
を 反

対

　
個
人
の
尊
厳
を
基
調
と
す
る
行
動
情
報
化
社
会
の

実
現
を
目
指
す
た
め
、
榛
東
村
行
政
機
関
の
保
有
す

る
個
人
情
報
の
保
護
に
関
す
る
条
例
の
一
部
に
議
会

を
加
え
る
改
正
案
が
提
出
さ
れ
否
決
さ
れ
ま
し
た
。

【第6号】議案
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【第5号】議案

➡こちらのQRコード
をスマホで写真撮影
して選ぶと、記事全文
がお読みになれます。
（中島の説明）

3月1日㈫
15：00～中島が
一般質問します

⬇中島修正議案の
説明がお読みに
なれます。

お
知
ら
せ

が、反対多数
でした。

備品

➡2021.4号の議会だよりが
お読みになれます。



12月1日　中島由美子議員一般質問冒頭あいさつ
〇皆さんおはようございます議席5番の中島由美子です。
（略）
さて、本題ですが、先ごろの農業委員会との打ち合わせの中でですね。終わり際にその他の質問とし
て「教育委員会に話してもダメなら議員に議論してもらい村の教育に反映してもらえれば」と言うお話
がありました。
一貫してのご意見は、教育長の在任期間の長さが学力や部活に生かしきれてないと言うことでした。
そして、部活と学力はつながっている。1つも県大会行く部活がないということは学力もそれに比例し
ているということだとのことで残念だとことでした。これらの窮状に心を痛めて村内の先輩プレーヤー
が外部コーチの一つのカタチとして指導に行くと来ないでいただきたいと断られてしまったとのこと
さらに、いじめの問題は、榛東の教育は、いじめを受けている側に我慢しろと言うだけで、いじめをし
ている側に注意ができていないので、いじめを解決できる教育を望みますと言うことがありました。
具体的には、学校・学童などで6年生が下級生をいじめるそんなようなこともある。これらについては
個人攻撃がエスカレートしないようによく考えての対処をしていただければとのことでした。
そして、まさに、昨日の清水議員の学校でのデジタル通信化が進めばとの質問に、今後も、井口局長
が学校通信や献立などは紙ベースでと回答されていましたが、それが、全保護者の希望なのか、それ
とも井口局長一人のお考えなのかということをはっきりしなければなりません。
そもそも、ほとんどの保護者がスマホを持っていて、全生徒にタブレット貸与しているわけで、それなの
に紙ベースとは、お母さんが勤務先のお昼に献立を見て、今日はスパゲッティ、じゃあ夜はカレー、お
父さんは今日運動会の練習が始まったんかと子どもたちの学校様子を知る機会につながる場合も
あると考えます。　教育委員会事務局長が井口局長でなく村内の職員が教育委員会事務局長にな
ることもあるかと思いますが、そうすると、その職員が保護者だったりしますと、同じ保護者の視点で多
くの方の意見が教育に反映するということだろうと思いますが、現在は、教育長も事務局長も学校教
育班長も村内の方でないから反映しないということを危惧されてしまうのではなく、そのような組織で
あっても、やはり保護者の意見を最大限反映し、子どもたちの学力や生きる力を引き出し伸ばす教育
の推進に努めなければならないということだ思います。
以下、略。（全文はホームページで）

第７号
中島由美子議員に対し謝罪を求める決議…他人の私生活にわ
たる言論などの発言を反省し、謝罪することを求める決議。

可決
賛９・反１ × 〇 〇 〇 除 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇

第９号
中島由美子議員に対し謝罪を求める決議（令和３年12月９
日発議第７号）の見直しを求める決議…特定の個人を識別す
る発言でないため発議第７号の見直しを求める決議。

否決
賛３・反７ 〇 〇 × × 〇 × × × 退 × － ×

①タブレット授業はわかりやすいですか

　はい　いいえ　（　　　　　　　　　　　　　　）

②タブレットは他市町村のように、自宅に
　持ち帰った方が学習の効率が良いと思いますか

　はい　いいえ　（　　　　　　　　　　　　　　）

③学校のこと・給食のこと・いじめなど
　何でも書いてください。

▶返信等のため、お名前のご記入を願います。

※匿名希望の方は記入不要です。

おすまい　長岡・山子田・新井・広馬場

お 名 前

電話番号

その他、あなた様のご意見ご要望をお聞かせください。
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《切り取り線》

中島由美子後援会
TEL.FAX.0279-26-7123
〒370-3502 北群馬郡榛東村山子田1488（榛東地域未来創生塾 内）

E-mail:nakainc8@gmail.com　ショートメール：090-1458-8746

中島由美子
公式ホーム
ページ

中島由美子
Facebook
ページ
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（榛東地域未来創生塾）

中島由美子
後援会事務所

お気軽に
お立ち寄りください

新成人おめでとうございます。

耳飾り館の万葉集（上野の国の歌）の歌碑に
ここは榛（ハシバミ）の林の高原と書かれていました。

その時から、いつかこの構想をと、中国で栽培方法を学んできました。

ヘーゼルナッツタウン構想
（世界三大ナッツは、マカデェミアナッツ・カシュウナッツ・ヘーゼルナッツです）

◉日時： 令和４年３月20日（日）・21日（祝）の９時～１６時
◉場所： 榛東ワイナリーから山側３つ目の畑に
 ヘーゼルナッツの苗木を植えます。
①一緒に植えてくださる方お待ちしています。
②ご家族の記念に植えて育ててみたい方、７家族分の土地と苗木をご用意い
たします。ご連絡（☎0279-26-7123）の上、当日お越しください。

▶表面より続く

中島 拝
写真：上毛新聞提供

このような議会運営の中で懲罰や決議が、そして新聞に↓でも、
以下の発言への謝罪の決議は見直すべきとの発議も

　前号でお知らせした0歳～2歳までの地域型保育所「森
の保育園」は、一人でも待機児童を減らすお手伝いしようと
村の指導を受けながらここまで進めてきましたが、突然村
から、「小さいものをいくつ、つくってもしょうがない」と凍
結となりました。
　それでも、園舎は間もなく仕上がります、子育ての相談と
か、育児の骨休めにママ友と「森のにこちゃん」へお出かけ
ください。

やはり、発生したことは公表して、村
民皆様が互いに感染対策ができる
村づくりに成熟させたいものですね。

知事が違法と取り消し
た出席停止の懲罰の謝
罪もご自分はされてい
なのに、謝罪しろなんて

中島の発言のどこがこ
れに当たるのか村民の
皆様はわかりますか？

どんな発言をすれば、この字句に
当てはまるのか質疑も一切なく、
ほんとに不思議な議会運営です。⬆5日間会期延長して議長が

削除した（黄色部分）中島発言
の全文がお読みになれます。

令
和
３
年
12
月
10
日
掲
載

⬅教育長発言全文が
お読みになれます。

NPO法人 笑心ちゃん
☎０２７９-７０-８１２５（ハイにこちゃん）


